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ATA N°  19/ 27 de setembro de 2022 

 

……Aos vinte e sete dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, 

pelas vinte e uma horas, reuniu-se a Assembleia de Freguesia de Penafiel, no 

Salão Nobre do Centro Social Recreativo Desportivo e Cultural de Santigo de 

Subarrifana, estando presentes, todos os membros do executivo, para dar 

cumprimento à sessão ordinária da Assembleia, com a seguinte ordem de 

trabalho: ……………………………………………………………………………........ 

………1 -Discussão e votação da ata da sessão anterior; …………………………. 

………2 - Apreciação da informação escrita do Presidente da Junta de Freguesia 

acerca da atividade da Freguesia; ……………………………................................ 

………3 – Retificação da proposta de abertura de procedimento concursal no 

âmbito do Extraordinária de Vínculos Precários na Administração Pública; ….  

……...O senhor Presidente da Assembleia de Freguesia de Penafiel, Sérgio 

Fernando Alves Brochado, saudou todos os presentes, o senhor Presidente do 

executivo, membros do executivo, deputados e público em geral…………………. 

………De seguida e antes de iniciar a ordem de trabalhos, deu conhecimento 

dos pedidos de substituições do P.S., do senhor José Gomes da Silva pelo 

senhor Luís José dos Santos Guedes, da dona Alexandra Paula Ferreira Oliveira 

de Sousa pela dona Carla Manuela Gomes Silva e do senhor Carlos Alberto 

Miranda Monteiro pela dona Maria Conceição Mendes Alves Nunes……………… 

………..Antes de iniciar a ordem de trabalhos, abriu inscrições para 

intervenções, inscrevendo-se o senhor Fernando Ribeiro………………………… 

……O senhor Fernando Ribeiro cumprimentou todos os presentes, e retomou o 

assunto dos limites da freguesia de Marecos que já tinha abordado na reunião 

anterior. Afirmou que nada foi feito, pois as placas continuam no mesmo local. 

Informou que na Avenida de Pieres, foi colocada uma placa a dizer Pieres com 

o brasão de Guilhufe, e solicitou ao Senhor Presidente que tome medidas, 

relativamente a este assunto………………………………………………………… 

……O senhor Presidente do executivo, Carlos Leão Barbosa cumprimentou 

todos os presentes, em relação a essa situação, constatou que a mesma devia 

ter sido tratada pela Junta de freguesia de Marecos antes da agregação. 

Informou, que, como é do conhecimento de todos, os limites de freguesia 
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constam dos mapas do Instituto Cartográfico Nacional, que é quem nos fornece 

os limites e que estes foram elaborados com base nos censos 2001. Mais 

informou que se forem observados os limites, Penafiel começa na estrada nº 

106, assim, Guilhufe pode fazer isso. Comunicou que a única possibilidade é 

avançar para o Tribunal Administrativo, e se Guilhufe não concordar e não ceder 

terá de ir até ao supremo tribunal. Referiu já ter falado com o Presidente da Junta 

de Freguesia de Guilhufe, mas que essa situação vem desde 2001 e até hoje 

ninguém conseguiu fazer nada. Acrescentou que existem outras situações 

similares, como Bustelo, em que o limite termina no viaduto da autoestrada e 

sabe-se que não correspondem à realidade. Relembrou que só a Assembleia da 

Republica pode alterar os limites administrativos. Para isso deve-se chegar a um 

acordo e levar á Assembleia de Freguesia, seguida à Assembleia Municipal e só 

depois segue para a Assembleia da Republica. Afirmou que por muito que 

queira, são coisas que não podem ser feitas de outra forma, e mesmo que haja 

um acordo de ambas Freguesias terá de se cumprir todo este 

processo……………………………………………………………………...……….. 

………Não havendo mais intervenções, o senhor Presidente da Assembleia de 

Freguesia de Penafiel, deu início à ordem de trabalhos existente. Iniciou as 

intervenções do primeiro ponto, não havendo intervenções deu início á votação 

da ata de sessão anterior que foi aprovada por unanimidade…………… 

……. O senhor Presidente da Assembleia de Freguesia de Penafiel, passou às 

intervenções para o segundo ponto, apreciação da informação escrita do 

Presidente da Junta de Freguesia de Penafiel acerca da atividade da Freguesia. 

Não houve intervenções…………………………………………………….……….. 

……. O senhor Presidente da Assembleia de Freguesia de Penafiel deu início às 

intervenções para o terceiro ponto, inscrevendo-se o senhor Isac Ferreira…… 

……. O senhor Isaac Ferreira cumprimentou todos os presentes, e questionou o 

Senhor Presidente sobre a colocação do senhor Emanuel Sousa, da dona Sílvia 

Barbosa e da dona Gracinda Fernandes na lista para procedimento concursal no 

âmbito do Extraordinária de Vínculos Precários na Administração Pública, visto 

já serem funcionários há alguns anos na Junta de Freguesia de Penafiel. 

Questionou a razão pela qual não se encontram já nos quadros………………… 

……O senhor Presidente do executivo, Carlos Leão Barbosa, referiu que essa 

questão já havia sido abordada na anterior Assembleia de Freguesia e que, após 
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ter solicitado apoio á Câmara Municipal, chegou-se á conclusão que estes 

funcionários reuniam condições para integrar este concurso. Relembrou que os 

mesmos já eram funcionários da Junta de Freguesia no mandato de 2013 a 2017 

e foi nesta altura que verificou que não haviam avaliações dos funcionários. Foi 

aferido que o senhor Emanuel Sousa tem contrato desde 2001, a dona Silvia 

Barbosa desde 2002 e que relativamente à dona Gracinda Fernandes não foi 

encontrado qualquer documento no arquivo, não existindo nenhum contrato 

definitivo, apesar de ter descontos para a Segurança Social desde outubro de 

2005. Informou que foi alertado pelo técnico que estava a tratar das avaliações, 

sendo que nesta situação não se devia facilitar e como reúnem todas as 

condições, podem entrar como precários. Comunicou que foi pedido um parecer 

a CCDR-N e como resposta afirmaram que é possível fazer isso. A única que 

está legal é a dona Helena, de resto mais nenhum. Garantiu que se as coisas 

estão mal, irá tentar proceder à regularização de toda esta situação até ao fim 

do ano.  ……………………………..………………………………………………...… 

……. O senhor Isaac Ferreira respondeu que era isso que queria saber, 

acrescentando que se não estavam legais, é porque estavam ilegais. …..…….. 

……O senhor Presidente da Assembleia de Freguesia no fim da ordem de 

trabalhos, abriu inscrições para intervenções públicas, inscreveu-se o senhor 

Joaquim da Rocha Magalhães………………………………………………………... 

…….O senhor Joaquim Magalhães cumprimentou todos os presentes e solicitou 

ao senhor presidente, como representante da comissão de moradores, que fosse 

resolvido o problema do santuário de Santiago. Informou que existem árvores 

que estão a colocar em perigo as pessoas que lá passam e fazem muita lixeira 

e que o mesmo foi construído com o apoio da antiga Junta de Freguesia de 

Santiago e da Câmara Municipal de Penafiel………………………………………. 

…….O senhor Presidente da Assembleia de Freguesia de Penafiel, não havendo 

mais intervenções, agradeceu ao senhor Presidente do Centro Social Recreativo 

Desportivo e Cultural de Santigo de Subarrifana pela cedência das instalações 

para que a assembleia tenha decorrido em Santiago. Acrescentou que gostava 

que fossem feitas noutras ex freguesias que reúnam condições para as mesmas. 

Por fim, agradeceu a todos presentes e deu por terminada a presente sessão da 

Assembleia de Freguesia de Penafiel. ………………………………………………. 
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O Presidente da Mesa da Assembleia de Freguesia 
 

_____________________________________________ 
 
 

                 A Primeira Secretária                         A segunda Secretária 
 
________________________________  ______________________________ 
 


